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!Q'rJ_ D.f. RmJNIÃO ORDINJf.RH. DE_9/J2/l977 

No dia 9 de Dezembro de 1977. nesta cidade de Aveiro, edifício dos Pa

ços do Concelho e Sala d~s Reuériõe8 da Câmúra Municipal, reuniu a mesma Câmara, 

pelas 21,30 horaz r sob a pre~idt~cia do Presidente Sr. Dr. José Girão Pereira, 

e com a pres8r.ça dos Verec~ore9 SrJ. EngQ Fr2ucisco Soares Pinheiro, D. Zulmi

ra Eneida de Sousa Sil~a e Cristo Barreto Cer~ueira, Orlando Moreira de Campos 

Cruz e Dr. Ví~cr Manuel CepeJa Mangereo. 

Declarada aberta a reuniã~ pelo Sr. Presidente e tendo previamente si

do distribuído por to3~~ os MembTos o respectivo texto, foi dispensada a leit~ 

ra da acta, de acord~ com a ~i~p08ição J.9gal q~e permite tal procedimento. 

Foi deliberadJ~ ?or 'unarG~~de, justificar as faltas dadas pelos Ve

readores Srs. Dr. José ~a Cruz ? ~;o e Engº Carlos Lourenço B6ia. 

BAkANCETES - Pr626nte8 cs balanc9tes da Tesouraria, da Câmara Munici

pal e da Zona de T".;r5J,:no t de 110 je;. que apr-eaerrtam um saldo, r eape ctivamente, de 

28 813 948$80 e 1 854 826$90, em ~inheiro, e 2 513 284$60 e 56 731$50, em do~ 
mentos de despesa. 

PLAN0-l2]L~º~T~M],L::._OFç.l\1'82;r~2...:.:.._Al·;o 1:'8 J,218 - O Sr. Presidente apre

sentou o PLANO D~ ACIIVIDLL.2J para o IT6xir:.o ano r ela. Câmara Municipal e dos Ser

viços Municipalize.dos. ::::e:;: J5.s 6.u Ler aqueLe doctznerrco e à.e prestar vários es

clarecimentos fOY3m ~r0c~das impres0ões 80bre o ass~~to. Posto à votação foi 

deliberado, por unanãmãdade , aprcvar aque Le importante documento, que aqui se 

dá como tr&~9cr~t~ o 

.9.RC~~~lJQ. - X i"!.G()j. :.:·~:a::::~, :ht3 2. aegu.i,r , apresentou o Sr. Presidente o OR

ÇAMENTO ORDINARI0 p~~~ ° rr0.~~o ~~o, o ~ual, tanto na receita como na despe

sa imp~rta' e~ duzentos milhGes de escudos. 

O Sr. Pre::Jid.c,,--~e [Q:uc. i ü ao r.:2. :~üfe8 ·~o Lnconvenãerrte .ele, em relação a ca 

da capitulo do p 8 ZS ..~ 2l ce ::"::lcl n.iraI:l as ües:,Jesas comuns à maior parte dos mes

mos capítulos, r cspe í, tanico a <iiut'Jl."llif.2.2C.c:S ~ abono de família, subsídio de re

feição, seguros, fardamenc
G03 7 hor-as extraordinárias, e tc , , do que resulta um 

considerável vol~e no o~çame~to, sendo flagrante a inutilidade de tal proce

dimento, acabandJ por prQ~or ~ue, e~ relaç~o a tais ~~bricas seja criada uma 

s6 que abranja todo o peascc.l , o que - contir.uou -, simplificará consideravel

mente os serviços. Depois de troca de impressões sobre o assunto foi delibera

do, por unanimidade, adoptcr tal orientação por se considerar vantajosa. 

Enredia tamerrte a seguir foi deliberado, por unanimidade, aprovar provi. 

soriamente o orçamento ord3...'1ár:'o para o p:r6ximo ano. 
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Igualmente e também por unanimidade, foi deliberado aprovar prQ 

visoriamente os orçamentos ordinários para 1978, da Zona de Turismo e dos Ser

ví.eos Municipalizados, os quais apresentam, quer na receita quer na despesa, os 

valores de 3 325 000$00 e 153 084 000$00, respectivamente. 

Os três orçamentos antes referidos deverão ficar expostos ao público, 

durante oito dias, de confo~idade com o preceituado no artigo 684Q do Código 

Administrativo, sendo novamente presentes para aprovação definitiva. 

ORÇ~ SUPL~1EN~AR - SERVIÇQS MUlITCIPAlIZADOS - Foi presente e apr~ 

vado provisoriamente o orçamento terceiro suplementar ao ordinário para o cor

rente ano, o qual importa, tanto na receita como na despesa, em 23 841 449$00. 

PUBLICIDADE - CARTAZES - POSTURAS E REGU1A}iENTOS - Presente de novo, o 

projecto de Regulamento sobre publicidade, oportunamente distribuído pelosSrs. 

Vereadores. Após prolongada troca de impressões foi deliberado, por unanimida

de, concordar com o aludido projecto, que aqui se dá como transcrito, submeteE 

do-o à consideração da Assembleia Municipal, de conformidade com o disposto na 

alínea d) do artigo 48º da Lei nº 79/77, de 25 de Outubro. 

LICENÇAS DE LO~ENTO - Presentes os processos res~eitantes a LuíSGOQ 

zaga Marinho e José Manuel Capela Deus e a Carlos Simões Batel, foi deliberado, 

por unanimidade, em vista do parecer da Direcção de Urbar~zação de Aveiro soli

citar, antes do mais, o parecer do S.R.O.A•• 

Foi também presente o processo de Mariana Rodrigues da Cunha com a me

mória descritivaees~do económico, sendo deliberado, por unanimidade, deferir. 

FUNCIONALIS~'lO IvrnNICIPAL - LICENÇA PARA FmAS - De coaforrní.dade com as 

informações constantes dos respectivos requerimentos, foi deliberado, por una

nimidade, conceder as 8eguintes licenças para férias: 20 dias - Joaquina Alves 

Leite; 15 dias - José Maria Soares; 14 dias - Ant6nio d'scar Claro Outeiro, de 

SOUBa Carneiro; ]2 d:i..ê-~ - Raúl Artur de Sousa Afonso; 9 dias - Maria Helena Fe,E 

reira Bastos j 5 dias - António Dias Gamelas e Célia Maria Pereira Branco de Ba.! 
roa Nunes; e 3 dias - Maria do céu Gonçalves Ferreira de Pinh~. 

rD~1 - LICENÇA POR DOENÇA - Devidamente confirmado pelo Delegado de Saú

de deste concelho, foi presente e deferido o requerimento do coveiro Manuel Au

gusto Cardoso, a solicitar licença por doença em virtude de continuar doente e 

impossibilitado de exercer aquelas funções. 

IDEM - DECRETO-LEI N~ 498/77. DE 28/11 - A Câmara tomou conhecimento de 

que o artigo 92 do diploma em referência, determinou que "os funcionários per
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ten<~entes à lª classe da 2ª' categoria do quadr-o geral administrativo providos, 

à data da. publicação do presente diploma, em lugares do chefe de secretaria de 

Câmar-as r·ronicipais de concelhos urbanos de l~ orderil, consideram-se promovidos 

à 3ª classe da l~ catego.riall 
• Em face da. transcrita disposição legal, foi de

liberado, por unanimidade, tendo em vista que o chefe de secretaria reune as 

condíções ali consignadas, considerar o mesmo funcionário promovido à terceira 

classe da priQQira categoria daq.uele referido quadro. 

]D'EM - DISCIPLINA - For-an presentes participações do fiscal dos servi

ços de higiene e liDpeza João Ferreira doa Santos Varela, contra os varredores 

José l~ria Matos da Sllva e João Jorge Ribeiro Caçaluço, sendo deliberado, por 

unanimidade, instaurar os respectivos processos disciplinares e nomear instru

tor, para esse efeito, o 2Q oficial, D. Maria Madalena Cunha. 

IDEM - RECURSO CONTENCIOSO - CHEFE DOS SERVIÇOS 1l.DMINISTRATIVOSroS SER

VEQOS i~CIPA1IZADOS - Presente a petição de recurso contencioso dirigida ao 

Me~t!ssimo Juiz Auditor do Tribunal Administrativo do Porto, respeitante ao 

indeferimento tácito desta Câmara Municipal no recurso hierárq.uico interposto 

do acto de indeferimento tácito das exposições apresentadas ao respectivo Pre

sidente do Conselho de Administração, acerca da reestruturação do Cluadro do 

pessoal, classificando o recorrente na categoria correspondente à letra F 

(12 000$00), cujo vencimento era inferior em 300$00 mensais ao que efectiva

Dente recebia. 

Foi deliberado, por unanimidade, remeter a petição do recurso irnterpo~ 

to no correspondente processo ao Tribunal da. Auditoria Adninistrativa do Por

to, de conformidade com o disposto no n~ 3 do artigo 2Q do Decreto-Lei n~ •••• 

256-A/77, de 17 de Junho • 
.) 

VISTORIAS - Foi presente o req.uerimento de Angelo Augusto Nunes Perei

ra, pedindo a prorrogação por maãs 60 dias do prazo concedido para a realiza

ção de obras no prédio sito em S. Jacinto. Por unanimidade foi deliberado de

ferir. 

PLANO DIRECTOR DA CIDADE DE AVEIRO - O Sr. Presidente referiu-se à ne

cessidade, já várias vezes abordada nas reuniões, de se proceder à alteração do 

Plano Director da Cidade de Aveiro, e propôs que se submetess~ À consideração 

da Assembleia Municipal as possíveis alterações a introduzir naquele Plano. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

JUNTAS DE FREGUESIA - Por proposta do Sr. Presidente e por unanimida

de, foi deliberado conceder o subsídio de 33 416350 à Junta de Freguesia de S. 



rI"
 
- 4
 

Jacinto, a fim de peroitir a satisfação dos encargos assumidos por aquela au

tarquia na aquisição de mobiliário destinado à sua sede. 

SUBS1DIO~ - Foi presente o ofício nº 284, datado de 29 de Novembro 

findo, emanado da Escola Secundária de Aveiro, a solicitar a concessão de um 

subsídio destinado a conparticipar nos encargos da visita de estudo aos Açores, 

a efectuar pelos alunos do 22 ano conplementar. 

Por unanimidade, foi deliberado infomar que esta Câmara Municipal não 

pode conceder tal subsIdio. 

ID~~ - Foi lido um oficio da Comissão de Moradores de ~~taduços, a so

licitar a concessão de um subs í di o destinado à coopra de um policopiador, para 

ser oferecido à Escola Primária de Mat a duços . 

Por unaniDidade, foi deliberado informar que a CâDara está a estudar o 

reapBtrechanento das escolas primárias, de acordo com as necessidades a indi

car pelos respectivos prof esso ~es, e opor t unan ent e será resolvido sobre o eq~ 

pamento a fornecer. 

CANTINAS ESCOL ~R~â - A Vereadora Srª D. Zulnira Barreto Cerqueira alu

diu à forna como se es t á a processar o fornecioento de alimentos nas cantinas 

escolares e propôs se entre&33se o subsídio de 127 500$00 à Delegação Escolar 

de Áveiro, ficando es t a entidade cOô o encargo de o distribuir pelas diversas 

cantinas do concelho, de acordo com o respectivo esquema de alimentação e onú 

Dero de alunos a beneficiar. 

Esta proposta foi aprovada por unanioidade. 

AQUISrç!i:o DE B~JS - O Sr. Presidonte deu a conhecer que tinha sido pr.s,. 

curado pelo Sr. Manuel Dias, com vista à possibilidade de perouta de um te"rre

no que aquele possui na R1.A Eng2 Von Raff, por outro s i tuado na Avenida Dr.Lo:!! 

ranço Peixinho, pertencente ao Município. 

Depois de troca de impressões acerca das possíveis formas de transac

ção do terreno pertencente àq11ele munícipe, foi deliberado, por unanimidade, 

efectuar a expropriação do mesno t erreno. 

~ - O Sr. Presidente referiu-se à necessidade de se proceder à ur

banização dos terrenos situados na Rua de Romen Cristo e propôs que se procu

rasse, para já, adquirir a propriedade pertencente à fatlilia Migueis, se se 

obtivesse o seu acord0 quanto ao valor da transacção. 

Por unaninddade, foi deliberado concordar coo a aquisição, oas pelo 

preço que vier a ser aprovado eD ~6xima reunião, eo que sejan apresentados 

dados mais concretos. 
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TInEM - Foi presente a avaliação efectuada pelo Sr. EngQ Francisco Ma

çarico ao terreno cora a ~rea de 455 m2, si to na Travessa do Passeio, Rua de Gu.ê, 

tavo Ferreira Pinto Basto e Rua de Miguel Bombarda, pel~encente a D. Branca 

Ar!1ador de Moura. 

A câmara deliberou, por unani..crlda de , concordar com a valor de 520800$00, 

constante da referida avaliação, e propor a sua aquisição à referida proprie

tária. 

HANGAR DAS LANCHAS - Referindo-se à deliberação tomada en reuni~o de 

11 de Novenbro últino, o Vereador Sr. Orlando Cruz deu a conhecer que o proj~ 

to elaborado pelos S.U.O. não serve o fim pretendido, pelo que se torna neces

sário encarregar un tácnico especializado de o executar. 

A ~a deliberou, por unaninidade, revogar a aludida deliberação e 

conferir poderes ao Vereador Sr. Orlando Cruz para contactar um técnico inte

ressado em proceder à elaboraÇão de un projecto para construção do novo hangar 

das lanchas. 

CLm3ES DESFORTIVOS DE AVEIRO - OFERTA DE FATOS DE TREINO - O Vereador 

Sr. Orlando Cruz aludiu à deliberação tonada eD 25 de NoveDbro findo, acerca 

da oferta de fatos de treino, e deu a conhecer 'que o Sr. Jorge Trindade se COE 

pronetia a fazer urr embolo do TurisIJO de Aveiro, pala importância de 10 000$00, 

que considerava exagerada. 

A câoara deliberou, por unaninidade, conferir poderes ao Sr. Vereador 

para resolver este assunto. 

ABElGO~~RADOt~O DE S. JACINTO - O Vereador Sr. Orlando Cruz abordou o 

problena. de adaptação do Abrigo-Miradouro de S. Jacinto a restaurante e propôs 

que se enconendasse UD projacto. 

O Sr. Presidente deu a conhecer que se encontrava ao serviço da Câoa

ra un novo arquitecto e sugeriu que tal projecto fosse elaborado por un dos 

arquitectos do Município. 

TURISMO - VISITA DE JORNALISTAS - O Veraador Sr. Orlando Cruz deu a co

nhecer que onten, dia 8, elenentos da Socção Desportiva do Jornal de No~icias 

visituran Aveiro, tendo sido recebidos no Turisno, onde foi feita una projec

çgo de "S1ides ' l • Disse banbén que lhes tin.ha focado a necessidade de daren O 

Qaior apoio e publicidade turística a Aveiro e sua região. 

PAGAMENTOS - Foi deliberado, por unaninidade, ratificar o despacho do 

Sr. Presidente que autorizou, nos termos do artigo 65 Q da Lei nº 79/77, de 25 

de Outubro, o pagaoento feito pela autorização nQ 3202, da ioportância de 

8 880$00, para a aquisição de un terreno eD Aradas. 
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Foran ainda autorizados, nos ternos do nQ 4 do artigo 105º da Lei nQ'•• 

79/77, de 25 de Outubro, os paganentos das despesas a que respeitan os docUDe~ 

tos registados no livro respectivo, sob os n2s. 3215 a 3219, na inportânciag12 

bal de 2m 97~60 J da Câmar-a Municipal. 

APROVAÇÃO E~ ~ITNUTA - Mais foi deliberado, por unaninidade, aprovar a 

presente acta eo ninuta, nos ternos do nº 4 do artigo 1052 da Lei n2 79/77, de 

25 de outubro, a fio de as respectivas doliberações produziren efeitos ioedia

tos. 

E não havendo naí.s assuntos a tratar foi encerrada pelo Sr.• Presidente 

a presente reunião. Eran 1 hora e 45 ninutos do dia lO de De~Dbro. 

Para c~nstar e devidos efeitos se lavrou a presente acta que eu, 

'- Chefe da Secretaria, a subscrevo. 
~ ~'. lU q---,
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